



PRESENTACIÓN

La Revista San Gregorio presenta hoy su vigésima segunda edición, en la que incluye 15 artículos. Es el segundo número del año 2018, que da continuidad a la nueva etapa de la revista, donde a partir del incremento de la producción científica de los profesores de nuestra Universidad se aumentó la periodicidad de sus publicaciones, con cuatro números al año. Este número está compuesto por 7 artículos, fruto de las investigaciones de los profesores de la San Gregorio y 8 artículos provenientes de las Universidades de: Guadalajara México; La Habana y Santi-Spíritus, de Cuba; y las Universidad Técnica del Norte; Universidad Técnica de Machala; Universidad Técnica de Manabí; Universidad Estatal del Sur de Manabí; Universidad de Guayaquil, y la Fundación San Francisco Global, todas del Ecuador.

El desarrollo científico es actividad prioritaria para la Universidad San Gregorio, por lo cual un gran número de profesores gregorianos se encuentran desarrollando formación doctoral, principalmente en los países de: Argentina, Cuba, España, Perú y Venezuela. Esto eleva significativamente la calidad educativa y la competitividad de nuestra Institución e impone nuevos retos a la Revista San Gregorio, la cual, en cumplimiento de su función de socializar los nuevos conocimientos generados, se orienta a metas superiores, en la presentación y mejoramiento de sus contenidos, así como a su inclusión en bases de datos de mayor calidad, impacto y visibilidad internacional.

En un mundo caracterizado por la variedad, inmediatez y accesibilidad de la información, la validación que se le dé a las publicaciones es decisiva para garantizar su científicidad y pertinencia social. El arbitraje riguroso y sistemático realizado por personal de alto nivel científico y ética profesional caracteriza nuestra gestión editorial.

La Revista San Gregorio abre sus páginas en aras de socializar e incrementar la visibilidad del conocimiento científico, para el bien social de la comunidad y la academia. Le invitamos a enriquecer con su aporte individual nuestras páginas.


Abg. Marcelo Farfán Intriago
RECTOR USGP